

6月19日(火)

確かな情報

聖書朗読 箴言 9章

訓戒を聞いて知恵を得よ。これを無視してはならない。

箴言 8:33

我が家の頼りになる古い洗濯機が止まってしまいました。お買い得情報を求めて散々町中を走り回った結果、販売業者にお勧めを聞くのをやめました。その後、家電用品店に行き、売り場の店員に二つの質問をしたところ、その店員の答えで十分でした。私はその店員から確かな情報を得ることができたのです。

箴言は生きる術についての確かな情報を与えてくれる実用書です。箴言で賢く、神の御心に従って生きるための訓戒を学ぶことができます。箴言の目指すところは、真実を理解し、罪人を悪の道から引き戻すことです。箴言は、最も守るべきこと、「主を恐れる」で始まっています。『主を恐れることは知恵の初め、聖なる方を知ることとは悟りである。』（箴言9:10）

信用に値するものは何かを決断する時の主眼は、使徒の働き17:11を見ればわかります。使徒パウロのメッセージですら、言葉を聞いた人たちはそのとおりにどうかを聖書で調べました。彼らの聖書に任せて、その導きに従う決意は固かったのです。それは間違いありません(Ⅱテモテ 3:16~17)。

『知恵は真珠にまさり、どんな喜びも、これに比べられないからだ。』（箴言8:11）

日常の中で謙虚な気持ちでい続け、決断や行動の時、常に神を求めるべきです。

讃美歌 第二編 80

祈り お父様。あなた様はいつの時も誠実で真実な御方です。誠実に生きるためにあなた様が明らかにされたみことばによって、常に導かれるようお助けください。

キリストの御名によって。アーメン。

ラリー・ケイン

テキサス州 ハイランドビレッジ

6月20日(水)

礼拝の時の祈り

聖書朗読 イザヤ 6:1~3

やめよ。わたしこそ神であることを知れ。

詩篇 46:10

主よ。お願いします。あなた様の愛するお顔を汚すものすべてを私から引き離してください。

そして、あなた様の愛情あふれる恵みに逆らわない謙虚さを私にお与えください。

あなた様に仕え、あなた様の偉大さの前にあなた様を拝みます。

どうか私の祈りを聞いてください。私にはあなたが必要です。

矢のように私の祈りを何も無いところに投げ込まないでください。

偉大な御方に仕えるため、私を立ち上がらせてください。

ああ、どうかレースを走れるよう私をお助けください！

この世での命を終えるとき、

あなた様の愛にあふれた腕で私を受け止めてください。

そして、栄光を味わわせて下さい！

イエス様の御名によって。アーメン。

——作者不明

ウィリアム・テンブルは次の言葉で聴衆をびっくりさせました。「世界はたった一つのことによって救われることができる。それは礼拝です。……礼拝することは、聖なる神によって良心を蘇らせること、神の真理で心を豊かにすること、神の美しさで心を洗い清めること、心を神の愛に向けて開くこと、全てを神のみこころにささげることです」。自分の時間を礼拝につぎ込みましょう！

讃美歌 162

祈り 親愛なる主。人類の父。私たちのばかげたやり方をお赦しください。公平な心と、より確かな命、より深い畏敬の念を宿しなおすことができますように。

イエス様の御名によって。アーメン。

ヘレン・M・ヤング 1980

6月21日(木)

荒鷲の要塞

聖書朗読 イザヤ 40:26~31

あなたの悟りによってか。たかが舞い上がり、南にその翼を広げるのは。
ヨブ 39:26

車を運転していたら、一匹の大きなタカが私の車の前から急に飛び立ちました。そのタカは車の前のバンパーにかすり、回転して道に転がりました。私は絶対にそのタカは死んでしまったと思いました。私はUターンして、どうなっているのかを見に行きました。転がっているタカを悲しい気持ちで見ていると、突然タカは立ち上がり、翼を広げ、そして何も起こらなかったかのように飛び去って行きました。

後に、私は、実際はタカは私の車のバンパーが受けた衝撃ほどには、ダメージを受けていなかったのではないかと思いました。神は厳しい状況を生き抜く本能を創造物にお与えになったので、このタカの回復力は驚くべきことではありませんでした。

確かに、信じる者たちは『たくさん雀たちよりもすぐれた者』(マタイ 10:31)であります。サタンは人々を神の教えとは正反対の教えを信じ込ませることにあらゆる努力をします。もしサタンの誘惑にあつたら、主イエスは、信じる者たちに、立ち上がり、本当に価値のあるものを見つけ出す能力を、すでに与えてくださっていることを思い出しましょう。四方八方から苦しめられていると感じているときや、倒されていると感じているときでさえも(Ⅱコリント 4:8~9)、信仰があれば私たちは立ち上がり、翼を広げ、飛び立つことができます。イザヤ書には以下の言葉があります。『主を待ち望む者は新しく力を得、鷲のように翼をかって上ることができる。』(40:31)

讃美歌 「主を待ち望む者は」(ゴスペル・ソング)

祈り 愛情深いお父様。みことばの中にある励ましに感謝いたします。飛び立つ能力を持つことができるのはあなた様を通してのみです。

イエス様の御名前によって。アーメン。

ヘレン・M・ヤング 1980

6月22日(金)

再生可能な力

聖書朗読 イザヤ 40:28~31

私もまた、自分のうちに力強く働きキリストの力によって、労苦しながら奮闘しています。
コロサイ 1:29

タカとカモメ——この空を自由に舞う鳥たちは羽を羽ばたかせることなく何時間も空を飛び続けることができます。上昇気流に乗って、完璧にデザインされた羽で巻き上がる風を受けることで、鳥たちは最小限の力で飛び続けることができます。

私たちはみな、長時間、休みなく、そして精根尽き果てるまで働くことの辛さを知っています。

しかし、『主は永遠の神、地の果てまで創造された方。疲れることなく、たゆむことが』ありません(28節)。主は限界なき御方です。

今あなたがやるべきことは何ですか？ 今あなたの心に占めているものは何ですか？ 神の惜しめない愛がタカを空にとどまらせるのと同じく、私たちもまた、疲れることなく走り、たゆむことなく歩き続けることができる力を神からいただいています。わが父は、私たちが父を待つように、そして私たちのわずかな力を再生するための無限の泉を待つよう望んでおられます。

讃美歌 第二編 104

祈り 親愛なる主。あなた様は永遠の神。全てを創造された方です。あなた様は疲れることなく、たゆむことはありません。しかし、私は今疲れ弱っています。ですからどうかあなた様が望むように私に飛び立ち、走り、歩く力をお与えください。感謝いたします。

イエス様の御名によって。アーメン。

イアン・K・シェルバーン

テキサス州 アビリン

6月23日(土)

神はすべてを支配される

聖書朗読 イザヤ書 13:1~10

彼を砕いて、痛めることは主のみこころであった。

イザヤ 53:10

イエス様を拷問し、殺したのは人間、直ることのない陰険な心を持った男と女たちでした。エレミヤはこの時の人々の状況をこう語っています。『人の心は何よりも陰険で、それは直らない。だれが、それを知ることができよう。』(エレミヤ書17:9)。私もあなたも含めて、全ての人がこのような心に苦しんでいるのではないのでしょうか。

しかし、人が支配しているわけではありません。神が支配しており、聖書を通して私たちはそのことを知ることができます。その中の一つは、マルコの福音書14:27です。この節では、イエス様は預言者ゼカリヤの言葉を引用しています。『わたしが羊飼いを打つ。すると、羊は散り散りになる』。この節では、牧者を打ち殺すのは神であり、牧者はイエス様です。そして、打ち殺すとは、イエス様に対して行われた拷問と殺人です。

では、これはなぜ重要なのでしょうか？ この世は、恐怖や心配、そして絶望さえも引き起こす不確実なもので満たされています。しかし、私たちは決してこの言葉『私たちの神は、天におられ、その望むところをことごとく行われる。』(詩篇 115:3)を忘れてはなりません。神は、すべてのことを、そしてすべての人々を手中に収めておられます。人の手によって実行されたイエス様の死でさえも、神によって定められ、支配されていました。

この人生の嵐に耐えるために、神による絶対的な支配をあなたの錨としましょう。

讃美歌 9

祈り ああ神様。人生は恐ろしく、この世は不安定です。あなた様の支配のかたちを私たちに見せてください。あなた様の聖なるみことばを通して、この上ない愛とめぐみを私たちに示して下さっています。あなた様の栄光を見ることで、ゆるぎない希望で満たされますように。

イエス様の御名によって。アーメン。

チャック・ブライアント
テキサス州 ラボック

6月24日(日)

あなたは愛されています

聖書朗読 イザヤ 62:3~5, 11~12

彼らが呼ばないうちに、わたしは答え、彼らがまだ語っているうちに、わたしは聞く。
イザヤ 65:24

上海に住むある女性は、有名な女優のようになるために、複数個所の成形手術を決めました。どうも、彼女のボーイフレンドがその女優の大ファンだったからだそうです。彼女は「私はやりたいことをやる権利がある」と言っています。その通りです。でも、彼女が望んでいることは、自分ではなく、誰かが望んでいる人になること、それを思うと少し悲しいです。

彼女が一人ぼっちではないことは確かです。私たちの社会では、自分は十分ではないといわれ続けている気がします。あなたは愛されているとあなたに言ってくれる人はそんなにいないのではないのでしょうか。では今言います。あなたはそのままいいのです。

聖書では、『花婿が花嫁を喜ぶ』ように、神は自身がお創りになされた人々を好まれると言っています。私たちが映画スターの器ではないことを神は知っておられます。神は愛する私たちが必要としている赦しとめぐみを知っておられ、イエス様を通してそれをお支払いになりました。神の愛を受けるために他の誰かになる必要はありません。

あなたの周りにいる期待にかなっていないと感じている子どもたちに、アルコール問題で苦しんでいる友達に、虐待されているにもかかわらずそこから抜けられない同僚に、離婚を経験した兄弟に、このメッセージを伝えてください。教会で隣に座った神の愛を受けるに値しないと信じている人に、このメッセージを伝えてください。

もしあなたがこのメッセージを伝えたら、必ずあなたもこのメッセージを信じてください。神はそのままを好まれていると誰かに言うとき、あなた自身も神に好まれていることを忘れないでください。

讃美歌 342

祈り お父様。あなた様の素晴らしい愛を受け、そしてそれを他の人に与えることができますように。

イエス様の御名によって。アーメン。

パトリック・オダム
イリノイ州 シカゴ